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Kurzbeschreibung
Seit der Öffnung des EU-Binnenmarktes sind ausländische Investoren und ausführende Firmen verstärkt auf
dem deutschen Markt tätig. Umgekehrt möchten ausländische Auftraggeber wissen, nach welchen
Bestimmungen ihr deutscher Architekt sein Honorar festlegt. Die 5. Auflage der zweisprachigen HOAI-
Textausgabe wurde anlässlich der HOAI Novelle 2013 vollständig aktualisiert und überarbeitet. Im 1. Teil
finden Sie den Wortlaut der HOAI 2013 in deutscher Fassung, im 2. Teil die englische
Übersetzung.Buchrückseite
Seit der Öffnung des EU-Binnenmarktes sind ausländische Investoren und ausführende Firmen verstärkt auf
dem deutschen Markt tätig. Umgekehrt möchten ausländische Auftraggeber wissen, nach welchen
Bestimmungen ihr deutscher Architekt sein Honorar festlegt. Die 5. Auflage der zweisprachigen HOAI-
Textausgabe wurde entsprechend der 7. Novelle zur HOAI vom 10. Juli 2013 vollständig aktualisiert und
überarbeitet. Im 1. Teil finden Sie die HOAI in deutscher Fassung, im 2. Teil die englische Übersetzung.

Since the opening of the single European market, foreign investors and export companies have become more
active in the German market. Conversely, foreign clients would like to know on which criteria their German
architects base their fees. The 5th print edition of the bilingual HOAI has been comprehensively updated and
revised according to the 7th amendment of the HOAI of 10th July 2013. Part 1 contains the German version
of the HOAI, Part 2 its English translation.Die Zielgruppen
Architekten
Ingenieure
Juristen
BauträgerTarget Groups
Architects
Engineers
Lawyers
Property DeveloperÜber den Autor und weitere Mitwirkende
Wortlaut der 7. Verordnung über die Honorare für Architekten- und Ingenieurleistungen vom 10. Juli 2013
in Deutsch und Englisch
Download and Read Online HOAI 2013-Textausgabe/HOAI 2013-Text Edition: Honorarordnung für
Architekten und Ingenieure vom 10. Juli 2013/Official Scale of Fees for Services by Architects and
Engineers dated July 10, 2013 Springer Vieweg #93HKLJ4GUPS



Lesen Sie HOAI 2013-Textausgabe/HOAI 2013-Text Edition: Honorarordnung für Architekten und
Ingenieure vom 10. Juli 2013/Official Scale of Fees for Services by Architects and Engineers dated July 10,
2013 von Springer Vieweg für online ebookHOAI 2013-Textausgabe/HOAI 2013-Text Edition:
Honorarordnung für Architekten und Ingenieure vom 10. Juli 2013/Official Scale of Fees for Services by
Architects and Engineers dated July 10, 2013 von Springer Vieweg Kostenlose PDF d0wnl0ad, Hörbücher,
Bücher zu lesen, gute Bücher zu lesen, billige Bücher, gute Bücher, Online-Bücher, Bücher online,
Buchbesprechungen epub, Bücher lesen online, Bücher online zu lesen, Online-Bibliothek, greatbooks zu
lesen, PDF Beste Bücher zu lesen, Top-Bücher zu lesen HOAI 2013-Textausgabe/HOAI 2013-Text Edition:
Honorarordnung für Architekten und Ingenieure vom 10. Juli 2013/Official Scale of Fees for Services by
Architects and Engineers dated July 10, 2013 von Springer Vieweg Bücher online zu lesen.Online HOAI
2013-Textausgabe/HOAI 2013-Text Edition: Honorarordnung für Architekten und Ingenieure vom 10. Juli
2013/Official Scale of Fees for Services by Architects and Engineers dated July 10, 2013 von Springer
Vieweg ebook PDF herunterladenHOAI 2013-Textausgabe/HOAI 2013-Text Edition: Honorarordnung für
Architekten und Ingenieure vom 10. Juli 2013/Official Scale of Fees for Services by Architects and
Engineers dated July 10, 2013 von Springer Vieweg DocHOAI 2013-Textausgabe/HOAI 2013-Text Edition:
Honorarordnung für Architekten und Ingenieure vom 10. Juli 2013/Official Scale of Fees for Services by
Architects and Engineers dated July 10, 2013 von Springer Vieweg MobipocketHOAI 2013-
Textausgabe/HOAI 2013-Text Edition: Honorarordnung für Architekten und Ingenieure vom 10. Juli
2013/Official Scale of Fees for Services by Architects and Engineers dated July 10, 2013 von Springer
Vieweg EPub


